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  - En la ciudad de 
Córdoba, a trece días del mes de 
junio del año dos mil veinticinco, 
se reúne el HONORABLE CONSEJO 
DIRECTIVO de la Facultad de 
Ciencias Exactas, Físicas y 
Naturales, bajo la presidencia del 
señor Decano PABLO RECABARREN, la 
presencia de los representantes de 
los distintos estamentos, 
considerando los siguientes 
asuntos: 
 

I.  
ACTA. 

 
SR. DECANO. - Se da cuenta del Acta 6 del 22 de mayo de 2025, la que, de 
no formularse observaciones en el plazo reglamentario, se la dará por 
aprobada.  

 
II. 

INFORME DEL SEÑOR DECANO. 
 

SR. DECANO. - * Buenas tardes a todos. Ni bien terminamos la sesión, 
tenemos una actividad de consejo abierto con la gente de ADIUC; están 
queriendo hacer esto en distintas facultades y creo que en el Consejo 
Superior también, así que les voy a pedir que nos quedemos y participemos. 
Es muy importante que todos podamos tirar las diferentes opiniones sobre la 
mesa, que está orientada fundamentalmente al problema salarial de los 
docentes. 
 
* En primer lugar, le damos la bienvenida a todos los consejeros 
estudiantes que, en esta sesión, empiezan su tarea, agradeciéndoles el 
interés por participar de este espacio que siempre procura la mejora de la 
Facultad y darles la bienvenida. Supongo que antes del cierre van a pedir 
la palabra para saludar. 

* El día 29 de mayo se recuerda el Cordobazo en el año 1969; fue una gesta 
y un acontecimiento estudiantil obrero, político, social, por el cual se 
distingue a Córdoba como una provincia donde la rebelión fue muy 
importante, fundamentalmente para trabajar en contra de la dictadura de 
Onganía. Lo curioso de la fecha y esto lo digo al margen, es que también el 
29 de mayo es el Día del Ejército. Y también el 29 de mayo, compartimos con 
Ronald, que en 1953 Edmund Hillary y Tenzing Norgay hacen cumbre en el 
Everest, una fecha muy cara para la gente que practicó o practica 
montañismo. 
 
*El 6 de junio se celebró el Día de la Ingeniería Argentina; en junio 
tenemos varios días de las principales carreras que tenemos acá, por lo 
menos de tres áreas: Geología, el día 9; Biología el 27. Ingeniería tiene 
el Día de la Ingeniería y el Día de los y las Ingenieras e Ingenieros. El 
23, el Día de la Mujer en Ingeniería. Así que también son fechas para 
recordar. En función de eso, el 20 de junio en alguna Resolución anterior, 
se instaló el Día de los y las Graduadas y Graduados de la Facultad, 
entonces recordamos eso también. 

*El 11 de junio y esto tiene que ver con alguna actividad que nos ocupó 
como Consejo, que tenía que ver con la problemática de las auditorías en la 
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Universidad; el 11 firmé el acta para el inicio de una auditoría sobre 
ejecución de programas. Todavía no nos han explicitado claramente de qué 
programa se trata, ustedes saben que los programas son dineros que vienen 
aparte de lo que es el Presupuesto universitario aprobado por el Congreso 
de la Nación; ahí tenemos distintos programas, algunos se dirigirían en la 
misma Universidad como el programa de mejoramiento de enseñanza de grado. 
Las auditoras van a trabajar sobre qué programas hay y verificar si esos 
fondos fueron utilizados para los que, en el momento de acceder el 
programa, se había dicho que se iba a hacer. Esto es aparte de la auditoría 
general que pasa con la Universidad hace más de un año dispuestas por el 
Congreso de la Nación y que está llevando a cabo la Auditoría general de la 
Nación. También en este sentido, quería informar al Cuerpo que algunos 
Rectores, no todos, pero algunos Rectores del Consejo Interuniversitario 
Nacional, entre los cuales está el Rector Boretto, firmó un convenio con la 
sindicatura de la Nación. Acá hay una cuestión que tiene que ver con el 
conflicto por el cual el señor presidente nos ha tratado muy mal, dado lo 
que se hacen las Universidades públicas con los fondos públicos, la Ley de 
Educación Superior dice que nosotros tenemos que auditar ante la Auditoría 
general de la Nación, cosa que venimos haciendo normalmente y la 
Presidencia de la Nación quería que auditemos ante la Sindicatura general 
de la Nación. Cuál es el problema, la Auditoría general de la Nación es el 
auditor natural de las Universidades públicas, porque eso es lo que dice la 
Ley de Educación Superior creo que en su Artículo 29 bis o 59 bis, en algún 
momento lo difundimos en la página. O sea que auditar ante Sindicatura 
general de la Nación no nos exceptúa de la otra auditoría, pero algunos 
Rectores del CIN, firmaron un convenio con la Sindicatura general de la 
Nación para ver de articular ambas auditorias y que la Sindicatura general 
de la Nación reconozca lo determinado por la Auditoría general de la 
nación. O sea, que no haya que auditar ante las dos, una obedeciendo la ley 
y otra para tranquilizar al gobierno. Y esto se va a hacer tratando 
fundamentalmente, de articular las normativas, o sea que tengan normativas 
muy parecidas, cosa que auditar en una, implica cumplir con los requisitos 
de la otra; también eso ya se firmó y somos una de las Universidades que 
han cumplido con esta firma de convenio. 

* La Secretaría Académica nos informa que, en la semana del 15 al 30 de 
mayo, se realizaron 8 reuniones informativas con docentes, graduados y 
estudiantes, como parte de la preparación de la visita de pares evaluadores 
y se recorrieron al menos dos veces cada uno de los laboratorios que 
pudieran ser visitados. Se realizaron recorridos con la responsable de 
Seguridad e Higiene y el Secretario Técnico para revisar distintos aspectos 
del edificio e instalaciones en vista del recorrido por parte de los 
evaluadores. 
 
* Entre el 2 y 5 de junio se llevó a cabo la visita de pares para la 
acreditación de las 11 carreras de Ingeniería. Durante la mismas, se 
realizaron 17 entrevistas grupales y se visitaron 27 espacios, 
entrevistando a un total de 285 miembros de la comunidad universitaria, de 
310 convocados con un 92% de asistencia. Altísimo y realmente estamos muy 
agradecidos a toda la gente que participó y trabajó en las acreditaciones. 
Participaron: 138 docentes;93 estudiantes;15 graduados; 44 Directores, 
Funcionarios, Consejeros de Escuela. Se agradece la colaboración para con 
la organización a las Secretarías Académicas de Biología y que, a pesar de 
no estar involucrada directamente, colaboraron como si fueran parte; 
Prosecretaría, a UCEIA, Unidad Central de Evaluación y Acreditación, que 
tiene la responsabilidad de participar y asesoran en las acreditaciones de 
todas las Universidades. La docente de estas Facultades que participa en 
todas las acreditaciones y que representa la Universidad de Córdoba en la 
comisión de acreditaciones del Consejo Interuniversitario Nacional. También 
el agradecimiento al No docente Pablo Tomás que estuvo presente desde la 
apertura al cierre de cada jornada. Las autoridades, Magali y yo, estuvimos 
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solamente en el cierre, conversando brevemente con los evaluadores y hubo 
una felicitación muy especial porque la visita ahora se hace de forma 
virtual, llevando cámaras, como si fueran personas y se va simulando la 
presencialidad y una de las cosas de las que se asombraron y felicitaron es 
porque en ningún momento se cortó la red, en ningún momento hubo problemas 
con los módem, los router y todo funcionó maravillosamente bien, porque ahí 
lo tenemos pendiente de todos los aspectos técnicos de la visita. Así que 
un agradecimiento a Pablo y por supuesto, a toda la gente; es prácticamente 
la Facultad entera la que colaboró, así que estamos muy contentos esperando 
el resultado que posiblemente esté entre agosto y septiembre. Como saben, 
los pares evaluadores ahora van a emitir observaciones, vinieron un par de 
técnicos y después un evaluador por cada una de las carreras, pero eso es 
una evaluación muy importante, muy grande, nunca nadie en el país acreditó 
once carreras a la vez. Y lo otro que también es importante mencionar, es 
la experiencia de la acreditación de Geología, que ya se hizo hace dos años 
y de la cual fue la primera vez que la Facultad enfrenta una acreditación 
con todo este tema de la virtualidad y aprendimos muchísimo, que se 
utilizó; todas las cuestiones que se utilizaron ahora, así que también 
agradeciendo eso y ya para la próxima convocatoria, le toca a Biología e 
indudablemente, todas las Facultades nos vamos encolumnar para que la 
acreditación de Biología sea también exitosa. Calculo que el mes de 
septiembre u octubre vamos a recibir las observaciones de los pares; se nos 
da un plazo para responder esas observaciones, que se conoce como respuesta 
a las vistas. Y a partir de eso, ya quedan revisados los dictámenes que 
supongo, vendrán cerca de fin de año; veremos que nos dé una acreditación 
por 6 años en todas las carreras. Las vistas (el resultado de la 
evaluación), esperamos estén entre agosto y septiembre. 
 
* En el día de la fecha cierra el 3° llamado a Concursos de Profesores 
Auxiliares. 
 
* Internacionales: El 27 de mayo, participamos de las jornadas de 
“Intercambio académico y cultural con estudiantes de la Northeastern 
University of Boston” en el Aula Magna, organizadas por la Universidad 
Libre del Ambiente y la Municipalidad de Córdoba.   Realizó una semana 
intensa de visitas a distintas universidades, esta fue la primera y aquí se 
hizo la apertura de esas visitas.  

* El 4 de junio se recibió la visita del Dr. Ricardo Saad, graduado de esta 
casa y actualmente profesor en la Universidad de Texas, con quien se 
discutieron oportunidades de colaboración con los programas de Ingeniería 
de dicha institución a nivel de posgrado. 

* El 6 de junio se seleccionó a la primera estudiante de Biología que 
participará del programa de doble titulación con la Universidad del Molise 
(Italia), a realizarse durante el 2° semestre de este año. Contará además 
con una beca económica del gobierno italiano.  Felicitaciones para ella. 
 
* La Secretaría de Asuntos Estudiantiles colaboró activamente en el proceso 
de acreditación de las 11 Ingenierías. También impulsó la visita al Museo 
de Anatomía, una charla sobre el mercado energético, un taller de educación 
financiera junto al Banco Patagonia y una visita a la empresa Arcor 
destinada a estudiantes avanzados. En materia de deportes, los equipos 
continúan entrenando y realizando partidos amistosos con otras facultades y 
equipos amateurs para mantener volumen de juego. 

*Referido a Secretaría de Extensión, el 9 de junio se realizó una visita de 
intendentes brasileños de Minas Gerais; eran más de 15 y estaban 
interesados en tratar fundamentalmente dos temas centrales y otros temas en 
general. Se habló mucho de Ciudades Inteligentes, para lo cual estuvo 
presente el Ingeniero Delgadino y también de la explotación de litio, para 
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lo cual estuvo presente nuestro consejero Julio Bruna que conoce mucho del 
tema. 
 
* Secretaría de la Comunidad Graduada. En el día de la fecha se realizó una 
nueva colación de Posgrado, Grado y Bachiller; se entregaron: 9 diplomas de 
Posgrado; 108 de grado y pregrado, destacando que se entregó el primer 
diploma de la Tecnicatura Universitaria en Análisis Químico Industrial; 17 
de Bachiller Universitario. La verdad que fue una ceremonia con muchísimos 
diplomas y en los cuales aprovecho para agradecer a los organizadores y a 
toda la gente, porque por ser mi última ceremonia de graduación, hablaron 
muy bien de mí y la verdad que fue emocionante.  

* La Secretaría de Investigación y Desarrollo nos avisa que se encuentra 
abierta la convocatoria a Proyectos y Programas PIDTA de Secyt del 2 al 3 
de julio. Se continúan ejecutando los Fondos de Emergencia, para insumos 
básicos de bioterios, gases y reparaciones de equipos que podrían caer por 
falta de mantenimiento. 

* El Secretario de Relaciones Interinstitucionales nos informa que fuimos 
invitados por CLAUTO (Clúster Automotriz y Movilidad Sostenible de Córdoba) 
a participar del Primer Foro Internacional Automotriz de Córdoba, a 
realizarse los días 7 y 8 de Agosto en el Centro de Convenciones Córdoba, 
lugar donde nuestra facultad tiene reservado un stand de 6 metros 
cuadrados. 
 
SR. CONS. GALÍNDEZ. - Buenos días. Soy Bernardo Galíndez, estudiante de 
Ingeniería Biomédica y quería agradecer a los más de 4700 estudiantes que 
nos votaron y confiaron en nosotros, en nuestra forma de trabajar y hacer 
las cosas y en todo nuestro compromiso. Nosotros vamos a estar poniendo 
mucho, vamos a estar poniendo mucho esfuerzo en colaboración con 
compañeros, para traer propuestas que comporten beneficios para los 
estudiantes en general y para la Facultad. Asumo este rol como consejero 
estudiantil con mucha emoción, pero también con mucha responsabilidad y 
para representar a nuestros compañeros de la mejor manera y para defender 
sus derechos con firmeza y con seriedad. Creemos en una representación con 
diálogo, pero también con coherencia, por eso vamos a seguir buscando 
consensos que estén a la altura de lo que necesita nuestro claustro y por 
eso también entendemos que representar no es solo estar presentes, sino 
también hacer. Queremos dejar una petición para que se establezca la fecha 
de la reapertura para la solicitud de cambios de planes de estudio para 
todos los que deseen estudiar. Gracias por la confianza y vamos a estar 
donde tenemos que estar, con los pares y por los estudiantes. 

SR. DECANO. - Gracias consejero.  

SR. CONS. TOSOLINO. - Señor Decano y a todo el Cuerpo. Para mí es un 
placer estar hoy aquí; soy Lucas Tosolino, estudiante avanzado de 
Profesorado en Ciencias Biológicas; fuera de la Facultad soy fundador y 
Director de una organización civil de ciencia, donde buscamos democratizar 
el conocimiento científico y hemos trabajado a su vez en los últimos dos 
años, he tenido el placer de estar en la Escuela de Biología así que 
celebro que este estudiante sea la primera cohorte de este convenio de 
doble titulación, porque hemos trabajado mucho para que eso sea así es un 
orgullo y por otro lado Me parece que estar hoy aquí es todo un placer por 
dos motivos en primer lugar porque el órgano que es la máxima autoridad que 
tiene esta facultad y poder estar en representación de claustro estudiantil 
es algo que como dijo un compañero tiene que ser tomado con mucha 
rigurosidad y creo que así va a ser y por otro lado porque desde la 
organización que represente con los valores con los que comulgo me parece 
que desde Estos espacios de toma de decisión podemos no solamente sería una 
crítica fundada en relación a la situación que están transitando las 
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universidades sino también desde la proposición activa de soluciones 
concretas que puedan vehiculizar hacia una mejora. De mi parte, solamente 
eso y comprometerme a trabajar en colaboración y en vínculo con todas las 
áreas. 

SR. DECANO. - Gracias consejero. 
III. 

ASUNTOS ENTRADOS. 

SRA. CONS. AREVALO. - Continuando con todo lo que mencionaban mis 
compañeros, quiero presentarme para aquellos que represento una cara nueva 
en esta mesa, me llamo Tiziana Arévalo, soy estudiante de Ingeniería 
Química y la verdad, me honra un montón estar acá sentada frente a ustedes, 
porque representa todo el trabajo que estuvieron haciendo mis compañeros 
por atrás, al igual que todo el apoyo que hemos estado recibiendo, ya sea 
de las elecciones y anteriormente también. Quiero decirles que, en este 
mes, se acumulan logros desde hace mucho tiempo; estoy realmente muy 
emocionada de poder seguir acumulando más logros futuros. Y siguiendo por 
esa línea, quiero comentar que hoy día vamos a presentar como Asunto 
Entrado, el pedido de los parcializados y redictados para los intensivos de 
invierno de este año; gracias. 

SR. DECANO. - Gracias consejera. 

SR. CONS. LAMBERTI. - Agradecer por la palabra, saludar al Cuerpo. Buen 
día, felicitaciones a los consejeros flamantes recién asumidos. Quería 
hacer un pequeño relevamiento de lo que ha sido este último proceso 
electoral, teniendo en cuenta que dimos conocimiento del acta de la sesión 
pasada, nos parecía hacerlo, prudencial hacerlo, ahora, ya que somos los 
consejeros estudiantiles que están asumiendo en esta primera sesión. Hacer 
una evaluación, felicitar al espacio Integrar por haber tenido una 
contundente victoria al frente del interclaustro, una participación del 71% 
y también reconocer que nosotros como agrupación, sabemos estar en la 
victoria, pero también en la derrota hemos tenido una contundente derrota 
en la elección institucional. Y es por eso que quería felicitarlo a usted, 
señor Decano saliente, por la tercera victoria al frente del Centro de 
estudiantes, en contra de nuestra agrupación, porque en el momento que 
nosotros nos tocaba ganar en el 2022, para hacer una analogía futbolera que 
la entendamos todos, la cancha estaba inclinada un poco. De todas formas, 
ganamos, pero después dieron vuelta a la cancha, sacudieron, rompieron 
todo; no se puede colgar carteles, no se puede hablar con los compañeros, 
todos los mecanismos institucionales de la Facultad están completamente 
enfocados en que haya una representación estudiantil al Consejo Directivo 
que no se termina de distinguir ya, qué es de la facu, qué es de la ABM; 
hay compañeros que tienen una gran participación en lo que es contenido de 
extensión, les respeto, a algunos les guardo cariño, están acá en las 
bancas, no hay ningún miembro de la comisión del centro de estudiantes acá, 
un comportamiento y un patrón que la ABM siempre lo tuvo históricamente, no 
se generan cuadros, no están presentes, no lo podemos creer. Me parece que 
habría que repensar esas cosas también. Y una serie de comportamientos, por 
ejemplo, viene Secretaria Técnica e inmobiliario que pertenecía a la Franja 
Morada en la década del 90 y el 2000, completamente increíble eso. 
Entonces, en esa alteración, nosotros encontramos esta posibilidad de decir 
la verdad. Usted estuvo 9 años frente al Decanato, 9 años y usted está ahí 
gracias a cuatro personas. Darío Cabullo, Juan Carlos Colavelli y Gustavo 
Rolón, una persona que usted se encargó siempre de demonizar, no deja de 
ser un ser humano y eso me parece completamente vergonzoso. Nuestra 
agrupación tiene sueños, tiene buenas intenciones y ha hecho todo lo 
posible para apabullarnos y limpiarnos y desaparecer y le hablo como 
representante de una nueva generación. No entiendo por qué hizo eso, no 
entiendo, no se pueden colgar ni banderas en el patio; cartelería que el 
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año pasado habíamos hecho, que nos costó tanto dinero trabajar con nuestros 
compañeros, hacer un fondo soberano porque no nos quedó otra que hacer eso, 
colgamos los carteles y vino el Secretario técnico De Vila en su momento, 
nos rompió todo; nos costó una fortuna, no pudimos ni hablar con los 
compañeros. Entonces eso es muy grande, pero es una realidad, uno tiene que 
reconocer la victoria y tiene que reconocer la derrota. El apoderado de la 
agrupación Emiliano Olivares, docente de taller y laboratorio, le dio todas 
las designaciones internas, todos los cargos de materias de primer año de 
laboratorio. Y qué hizo Olivares, estuvo en el centro de estudiantes, una 
carrera para reconocer en lo gremial, perfecto, pero organizó una patota 
también. De qué persona vamos a estar hablando en lo ético, porque se hacen 
los paladines de la ética; es muy indignante, no cumplió con su palabra y a 
mi hermano, usted le dijo "usted me puso de rodillas para que yo sea 
Decano". ¿Ponerse de rodillas un día para estar 9 años? Hermoso, 
fantástico. ¿Para qué queremos el poder, para qué queremos llegar a lugares 
del poder, si no cumplimos con la palabra? Es verdaderamente algo para 
pensar. Me gustaría que también puedan hablar otros consejeros, ha sido un 
proceso que lo han evidenciado un montón de actores que están en esta mesa 
sentados, otros que están afuera también, hablar de la parte de 
comunicación, acerca de que hay ciertos no docentes que hacen los videos de 
comunicación institucional, se lo hacen a la agrupación ABM; no hay una 
bisagra, ni un punto de distinción. Entonces analizándolo por ese lado, me 
gustaría llamar a la reflexión y que las cosas empiecen a cambiar en un 
sentido que esté completamente opuesto a lo que se viene pregonando. En 
esta época, hay una despolitización latente, querés hablar con un compañero 
acerca de presupuesto, de los docentes, que no están cobrando nada y no 
quieren hablar, hay una bajada de línea tácita acerca de no discutir esos 
contenidos. El profe que lo quiere hacer en las aulas, no tiene lugar. Me 
parece que hay muchísimas cosas para rediscutir y también algunos 
Departamentos, usted se está yendo de su gestión y están vacíos; pasás 
durante el día y no hay nadie laburando. Eso lo hemos discutido hasta el 
hartazgo. lo que sí quiero hacer es un reconocimiento al Departamento de mi 
carrera de Aplicada Industrial, funciona como un relojito, a toda hora te 
reciben muy bien los docentes, siempre te dan lugar, están hasta cualquier 
hora, laburan muy bien, pero en otros Departamentos, que ustedes ya saben 
cuáles son, no hay nadie. Entonces, como estudiantes, es una desmotivación 
terrible. Nosotros acá estamos siguiendo nuestros valores, los pilares que 
nos sostienen como agrupación, como dijo María Elena Walsh en "La cigarra", 
no queda otra, es por eso que me gustaría que me den una respuesta que 
podamos discutir. Esto por ahora.  

SR DECANO. - Bien, no voy a entrar a discutir, de hecho, un montón de cosas 
que no son ciertas. Esas oportunidades de hecho, ustedes trabajaban con la 
gestión y decidieron irse voluntariamente, porque no querían compartir el 
espacio; se los invito a participar todos juntos y ustedes no quisieron. Yo 
jamás le dije a su hermano lo que usted dice. Sí él dijo en alguna 
oportunidad en esta mesa, de que tenía miedo por la integridad de su 
familia, como si yo fuera un mafioso que fuera a poner bombas a su casa; de 
esas cosas yo no me olvido. Entonces, no me venga a hablar ni de ética, ni 
de moral, ni de cómo llevar adelante la política, porque la política se 
utiliza de otra manera, con la verdad, con argumentos y no con falacias. No 
voy a polemizar con usted. 

SR. CONS. MERCADO. - Buenas tardes señor Decano y a todos los consejeros 
aquí presentes. Mi nombre es Mercado y tengo el honor de ser un Consejero 
Directivo y estoy aquí cumpliendo este rol, como una oportunidad para 
escuchar, dialogar y construir con respeto a las diferencias, pero también 
con firmeza. Estoy convencido que la Universidad pública se defiende con 
participación, con transparencia y con compromiso; esa va a ser mi labor 
como consejero. Creo que es fundamental que el Consejo sea un lugar donde 
pensemos con ideas críticas, construyamos con respeto y apostemos a 
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decisiones que transformen la realidad. Quiero agradecer a quienes 
confiaron en nosotros para asumir este rol tan profundo. Gracias. 

SR. DECANO. - Gracias consejero.  

 

 
IV. 

DESPACHOS DE LA COMISIÓN DE ENSEÑANZA. 

 

 
CONTROL DE GESTIÓN DOCENTE 
 

1) Expte- 2025 - 370767 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja:  
Art. 1°).- Constituir el Comité de Evaluación, de los Departamentos 
GEOLOGÍA BÁSICA Y GEOLOGÍA APLICADA según la designación de los 
siguientes integrantes:  
 

Área COMITÉ EVALUADOR 
 
 
 
 

GEOLOGÍA 
BÁSICA Y 
GEOLOGÍA 
APLICADA 

 
 

Titular 

Dra. Gabriela Andrea SACCHI 
Mgter. Geol. David Hernán PALACIO 

Arq. Roxana CIVALERO (FAUD) 
Dr. Pablo Horacio ALASINO (UNLaR) 

Srta. Lucía ELENA BASTOS 
 
 
1° 

Suplent
e 

Dra. Sabrina ROUZAUT 
Dr. Fernando COLOMBO 

Arq. Edith Silvia STRAHMAN (FAUD) 
Geól. Ramón de la Cruz CARRIZO (UNLaR) 
Srta. Cecilia Lourdes EROLES PRADO 

 
 
2° 

Suplent
e 

Dr. Claudio Alejandro CARIGNANO 
Dr. Eduardo Luis PIOVANO 

Arq. Hugo Daniel PESCHIUTTA (FAUD) 
Dr. Carlos Martin FALCON (UNLaR) 

Srta. Ana Lucia DURÁN 
 

Art. 2°).- Pase al H. C. S. para su consideración. 

 

- Se vota y es aprobado. 

 
 
CONCURSOS 
 

2) Expte- 2025 - 387031 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).-  Mantener protegidos los derechos de los siguientes docentes, 
en sus cargos por concursos, mientras duren las licencias en los mismos:  
● GONZALEZ, ANALIA, Leg. 28119, Profesor Adjunto, dedicación Exclusiva, 

por Concurso, en PROBABILIDAD Y ESTADÍSTICA, Dpto. Matemática, y en 
ESTADÍSTICA (GEOL.), hasta el 22/04/2027. 

● MORS, HORACIO ANIBAL, Leg. 40129, Profesor Asistente, dedicación 
Semiexclusiva, por Concurso, en MATEMÁTICA I, MATEMÁTICA II y en 
ANÁLISIS MATEMÁTICO I, Dpto. Matemática, hasta el 22/11/2028. 
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● GONZALEZ MONTORO, ALDANA MARIA, Leg. 39494, Profesor Adjunto, 

dedicación Semiexclusiva, por Concurso, en MATEMÁTICA II, 
ESTADÍSTICA, PROBABILIDAD Y ESTADÍSTICA, del Dpto. Matemática, hasta 
el 25/11/2026. 

 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

3) Expte- 2025-222228 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Aprobar el Dictamen del Jurado que intervino en el concurso 
de referencia, integrado por la/os Profesora/es Dr. Juan Manuel BAJO, 
Dra. Marina Beatriz CHIAPPERO y Dr. Claudio Alejandro SOSA. 
Art. 2º).- Aprobar el Plan de Trabajo y Designar por concurso por el 
término reglamentario a la Dra. Aldana Melisa TAVARONE  (DNI: 
30.125.961), en el cargo de Profesora ASISTENTE  dedicación 
SEMIEXCLUSIVA, en las asignaturas ANTROPOLOGÍA BIOLÓGICA Y CULTURAL y 
FUNDAMENTOS DE EVOLUCIÓN, del Departamento FISIOLOGÍA, cargo en el que 
desempeñaba de manera interina el Dr. Víctor RAMÍREZ AMAYA. 
Art. 3º).- Dejar sin efecto la designación interina del Dr. Víctor 
RAMÍREZ AMAYA, a partir de la fecha de alta en el cargo citado ut supra 
de la Dra. Aldana Melisa TAVARONE.   
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

4) Expte-2025-249709 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Aprobar el Dictamen del Jurado que intervino en el concurso 
de referencia, integrado por la/os Profesora/es Ing. Marcelo Andrés 
TAVELLA, Dra. Ivana María MAGARIO y Dra. Raquel Evangelina MARTINI. 
Art. 2º).- Designar por concurso por el término reglamentario a la Dra.  
Laura Carolina LERICI  (DNI: 27.171.935), en el cargo de Profesora 
ASISTENTE  dedicación SIMPLE, en la asignatura INGENIERÍA DE LAS 
REACCIONES QUÍMICAS, del Departamento QUÍMICA INDUSTRIAL Y APLICADA, 
cargo en el que desempeñaba de manera interina. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

5) Expte-2024-982732 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Aprobar el Dictamen del Jurado que intervino en el concurso 
de referencia, integrado por los Profesores Mg. Horacio ALANIZ ANDRADA, 
Ing. Mirta Susana ROITMAN y Mg. Edgardo Alejandro GUTIERREZ.  
Art. 2º).- Aprobar el Plan de Trabajo Y Designar por concurso por el 
término reglamentario a la Inga. Leonor Teresa VEGA  (DNI: 22.372.756), 
en el cargo de Profesora ASISTENTE  dedicación SEMIEXCLUSIVA, en las 
asignaturas FÍSICA I, del Departamento FÍSICA, cargo en el que 
desempeñaba de manera interina. 
 

- Se vota y es aprobado. 
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6) Expte-2025-255509 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
 Art. 1º).- Aprobar el Dictamen del Jurado que intervino en el concurso 
de referencia, integrado por la/os Profesora/es Ing. Marcelo Andrés 
TAVELLA, Dra. Ivana María MAGARIO y Dra. Raquel Evangelina MARTINI. 
Art. 2º).- Designar por concurso por el término reglamentario al Ing. 
Quím. Pablo Raúl VEGA  (DNI: 30.155.369), en el cargo de Profesor 
ASISTENTE  dedicación SIMPLE, en la asignatura INGENIERÍA DE LAS 
REACCIONES QUÍMICAS, del Departamento QUÍMICA INDUSTRIAL Y APLICADA, 
cargo en el que desempeñaba de manera interina. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

7) Expte- 2024-170002 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Aprobar el Dictamen del Jurado que intervino en el concurso 
de referencia, integrado por la/os Profesora/es  Dr. Leonardo David 
AMARILLA, Dr. Diego Ezequiel GURVICH y Dra. Stella Maris SOLÍS. 
Art. 2º).- Aprobar el Plan de Trabajo y Designar por concurso por el 
término reglamentario a la  Dra.  Natalia Evelyn DELBÓN (DNI: 
30.100.585), en el cargo de Profesora ADJUNTA dedicación EXCLUSIVA, en 
las asignaturas MORFOLOGÍA VEGETAL y HISTOTECNOLOGÍA APLICADA AL 
PROCESAMIENTO DE MATERIAL BIOLÓGICO, del Departamento DIVERSIDAD 
BIOLÓGICA Y ECOLOGÍA, cargo en el que se desempeñaba de manera interina. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 
LLAMADOS A CONCURSO 
 

8) Expte-2025-203214 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Llamar a Concurso Público de Títulos, Antecedentes y 
Oposición para cubrir UN cargo de Profesor/a ASISTENTE dedicación SIMPLE 
en las asignaturas QUÍMICA ORGÁNICA Y BIOLÓGICA, del Departamento 
QUÍMICA de esta Facultad, que se regirán por la Ordenanza 1-HCD-90 y sus 
modificatorias (Ord. 2/HCD/91; 2/HCD/92 y Res. 249-HCD-93). 
Art. 2º).- Designar Miembros Titulares y Suplentes a los  Profesores que 
figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido en el Art. 5º de la 
Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 249-HCD-93 y cuyos 
currículums figuran en el presente Expte.  
Art. 3º).- Designar Observadores Estudiantiles y Egresados, Titulares y 
Suplentes a los que figuran en el  Anexo I, de acuerdo a lo establecido 
en el Art. 5º de la Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 
249-HCD-93. . 
 

ASIGNATURA CARGO  TRIBUNAL 
 

QUÍMICA ORGÁNICA Y 
BIOLÓGICA  

 
01 (un) cargo de 

Profesor/a 
ASISTENTE 

dedicación SIMPLE 

TITULARES: 
Dra. Nancy Alicia SALVATIERRA 

Dr. Mario Leandro AIMAR 
Dra. María Cecilia PENCI 
Observador Estudiantil: 
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 Srta. Emilia DEBERNARDI 
Observador Egresado: 

Inga. Biom. Tamara Marlene 
RIVERA 

SUPLENTES: 
Dra. Daniela Laura BORDÓN 

Dra. Romina COMÍN 
Dra. María Laura LÓPEZ 
Observador Estudiantil: 
Sr. Felipe Eduardo TORRES 

CORREA 
Observador Egresado: 

Inga. Biom. Sofía Verónica 
AMANTE 

 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

9) Expte-2025-254392 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Llamar a Concurso Público de Títulos, Antecedentes y 
Oposición para cubrir UN cargo de Profesor/a ASISTENTE dedicación SIMPLE 
en las asignaturas INGENIERÍA DEL SOFTWARE y MODELOS Y SIMULACIÓN, del 
Departamento COMPUTACIÓN de esta Facultad, que se regirán por la 
Ordenanza 1-HCD-90 y sus modificatorias (Ord. 2/HCD/91; 2/HCD/92 y Res. 
249-HCD-93). 
Art. 2º).- Designar Miembros Titulares y Suplentes a los  Profesores que 
figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido en el Art. 5º de la 
Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 249-HCD-93 y cuyos 
currículums figuran en el presente Expte.  
Art. 3º).- Designar Observadores Estudiantiles y Egresados, Titulares y 
Suplentes a los que figuran en el  Anexo I, de acuerdo a lo establecido 
en el Art. 5º de la Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 
249-HCD-93.  
 

ASIGNATURA CARGO  TRIBUNAL 
 

INGENIERÍA DEL 
SOFTWARE y MODELOS 

Y SIMULACIÓN 

 
1 (un) cargo de 

Profesor/a 
ASISTENTE 

dedicación SIMPLE 
 

TITULARES: 
Ing. Alejandro AMBROSINI 
Dr. Elmer Andrés FERNÁNDEZ 
Ing. Danilo Luciano PÁEZ 
Observador Estudiantil: 
Sr. Diego Rubén VARGAS 

RODRIGUEZ 
Observador Egresado: 

Ing. Comp. Matías Agustín 
ALMARCHA CASOLA 

SUPLENTES: 
Ing. Matías Hernán ROMANO 

Mg. Miguel SOLINAS 
Ing. Aldo Marcelo ALGORRY 
Observador Estudiantil: 
Sr. Agustín PALLARDÓ 
Observador Egresado: 

Ing. Comp. Diego José ABRATTE 
SALGUERO 
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- Se vota y es aprobado. 

 
 

10) Expte-2025-254261 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Llamar a Concurso Público de Títulos, Antecedentes y 
Oposición para cubrir UN cargo de Profesor/a ASISTENTE dedicación SIMPLE 
en las asignaturas MODELOS Y SIMULACIÓN y FUNDAMENTOS DE PROGRAMACIÓN, 
del Departamento COMPUTACIÓN de esta Facultad, que se regirán por la 
Ordenanza 1-HCD-90 y sus modificatorias (Ord. 2/HCD/91; 2/HCD/92 y Res. 
249-HCD-93). 
Art. 2º).- Designar Miembros Titulares y Suplentes a los  Profesores que 
figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido en el Art. 5º de la 
Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 249-HCD-93 y cuyos 
currículums figuran en el presente Expte.  
Art. 3º).- Designar Observadores Estudiantiles y Egresados, Titulares y 
Suplentes a los que figuran en el  Anexo I, de acuerdo a lo establecido 
en el Art. 5º de la Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 
249-HCD-93.  
 

ASIGNATURA CARGO  TRIBUNAL 
 

MODELOS Y 
SIMULACIÓN y 
FUNDAMENTOS DE 
PROGRAMACIÓN 

 
1 (un) cargo de 

Profesor/a 
ASISTENTE 

dedicación SIMPLE 
 

TITULARES: 
Ing. Alejandro AMBROSINI 
Dr. Elmer Andrés FERNÁNDEZ 

Dr.  Jorge Manuel FINOCHIETTO 
Observador Estudiantil: 
Sr. Gino SIAMPICHETTI 
Observador Egresado: 

Ing. Comp. Julián Nicolás 
ALTUNA 

SUPLENTES: 
Ing. Aldo Marcelo ALGORRY 
Ing. Matías Hernán ROMANO 
Dr. Horacio A. MENDOZA 
Observador Estudiantil: 
Sr. Nicolás Osvaldo MELIA 

Observador Egresado: 
Ing. Comp. Diego José ABRATTE 

SALGUERO 
 

 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

11) Expte-2025-255305 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Llamar a Concurso Público de Títulos, Antecedentes y 
Oposición para cubrir DOS cargos de Profesor/a ASISTENTE dedicación 
SIMPLE en las asignaturas INTELIGENCIA ARTIFICIAL y COMPUTACIÓN Y 
CÁLCULO NUMÉRICO, del Departamento COMPUTACIÓN de esta Facultad, que se 
regirán por la Ordenanza 1-HCD-90 y sus modificatorias (Ord. 2/HCD/91; 
2/HCD/92 y Res. 249-HCD-93). 
Art. 2º).- Designar Miembros Titulares y Suplentes a los  Profesores que 
figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido en el Art. 5º de la 
Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 249-HCD-93 y cuyos 
currículums figuran en el presente Expte.  
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Art. 3º).- Designar Observadores Estudiantiles y Egresados, Titulares y 
Suplentes a los que figuran en el  Anexo I, de acuerdo a lo establecido 
en el Art. 5º de la Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 
249-HCD-93.  
 

ASIGNATURA CARGO  TRIBUNAL 
 

INTELIGENCIA 
ARTIFICIAL y 
COMPUTACIÓN Y 

CÁLCULO NUMÉRICO 

 
02 (dos) cargos de 

Profesor/a 
ASISTENTE 

dedicación SIMPLE 
 

TITULARES: 
Dra. Laura Cecilia DÍAZ 

DÁVILA 
Mg. Beatriz Isabel PEDROTTI 
Mg. Juan Francisco WEBER 
Observador Estudiantil: 

Sr. Adriel Ian CHAGAY VERA 
Observador Egresado: 
Ing. Comp. José María 

CANCINOS 
SUPLENTES: 

Ing. Aldo Marcelo ALGORRY 
Dr. Juan Nehuen GONZÁLEZ 

MONTORO 
Dr. Renato CHERINI 

Observador Estudiantil: 
Sr. Federico Isaia SORIA 
Observador Egresado: 

Ing. Comp. Pedro Víctor RUIZ 
DIAZ 
 

 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

12) Expte-2025-254352 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Llamar a Concurso Público de Títulos, Antecedentes y 
Oposición para cubrir UN cargo de Profesor/a AYUDANTE A dedicación 
SIMPLE en las asignaturas SISTEMAS OPERATIVOS I Y ALGORITMOS Y 
ESTRUCTURA DE DATOS, del Departamento COMPUTACIÓN de esta Facultad, que 
se regirán por la Ordenanza 1-HCD-90 y sus modificatorias (Ord. 
2/HCD/91; 2/HCD/92 y Res. 249-HCD-93). 
Art. 2º).- Designar Miembros Titulares y Suplentes a los  Profesores que 
figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido en el Art. 5º de la 
Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 249-HCD-93 y cuyos 
currículums figuran en el presente Expte.  
Art. 3º).- Designar Observadores Estudiantiles y Egresados, Titulares y 
Suplentes a los que figuran en el  Anexo I, de acuerdo a lo establecido 
en el Art. 5º de la Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 
249-HCD-93. 
 

ASIGNATURA CARGO  TRIBUNAL 
 

SISTEMAS OPERATIVOS 
I Y ALGORITMOS Y 

ESTRUCTURA DE DATOS 

 
1 (un) cargo de 

Profesor/a AYUDANTE 
A dedicación SIMPLE 

 

TITULARES: 
Ing. Hugo Santiago CARRER 
Ing. Aldo Marcelo ALGORRY 
Dr. Aaron Gustavo Horacio 

WOLFMANN 
Observador Estudiantil: 
Sr. Felipe Daniel MONTERO 

BRUNI 
Observador Egresado: 
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Ing. Comp. Francisco Ignacio 
BONINO 

SUPLENTES: 
Mg. Rubén Esteban  AYME 
Ing. Comp. Pablo Agustín 

MARTÍNEZ 
Ing. Comp. Agustín MARTINA 
Observador Estudiantil: 
Srta. Evangelina Micaela 

CASTELLANO 
Observador Egresado: 

Ing. Comp. Bruno Andrés 
GENERO 

 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

13) Expte-2025-295436 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Llamar a Concurso Público de Títulos, Antecedentes y 
Oposición para cubrir UN cargo de Profesor/a ASISTENTE dedicación SIMPLE 
en las asignaturas ARQUITECTURAS DE COMPUTADORAS y SISTEMAS DE 
COMPUTACIÓN, del Departamento COMPUTACIÓN de esta Facultad, que se 
regirán por la Ordenanza 1-HCD-90 y sus modificatorias (Ord. 2/HCD/91; 
2/HCD/92 y Res. 249-HCD-93). 
Art. 2º).- Designar Miembros Titulares y Suplentes a los  Profesores que 
figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido en el Art. 5º de la 
Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 249-HCD-93 y cuyos 
currículums figuran en el presente Expte.  
Art. 3º).- Designar Observadores Estudiantiles y Egresados, Titulares y 
Suplentes a los que figuran en el  Anexo I, de acuerdo a lo establecido 
en el Art. 5º de la Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 
249-HCD-93.  
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ASIGNATURA CARGO  TRIBUNAL 
 

ARQUITECTURAS DE 
COMPUTADORAS y 
SISTEMAS DE 
COMPUTACIÓN 

 
1 (un) cargo de 

Profesor/a 
ASISTENTE 

dedicación SIMPLE 
 

TITULARES: 
Mg. Miguel SOLINAS 

Ing. Comp. Javier JORGE 
Dr. Orlando MICOLINI 

Observador Estudiantil: 
Srta. Federica MAYORGA 
Observador Egresado: 

Ing. Comp. Esteban Andrés 
MORALES 

SUPLENTES: 
Ing. Aldo Marcelo ALGORRY 
Mg. José Daniel BRITOS 

Dr. Jorge Manuel FINOCHIETTO 
Observador Estudiantil: 
Sr. Francisco OBERTO 
Observador Egresado: 

Ing. Comp. Gastón Nicolás 
OJEDA 

 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

14) Expte-2025-331959 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Llamar a Concurso Público de Títulos, Antecedentes y 
Oposición para cubrir un cargo de Profesor/a ASISTENTE dedicación 
SIMPLE, en la asignatura CICLO NIVELACIÓN – FÍSICA Y QUÍMICA, del CICLO 
DE INTRODUCCIÓN A LOS ESTUDIOS UNIVERSITARIOS (CINEU), de esta Facultad, 
que se regirán por la Ordenanza 1-HCD-90 y sus modificatorias (Ord. 
2/HCD/91; 2/HCD/92 y Res. 249-HCD-93). 
Art. 2º).- Designar Miembros Titulares y Suplentes a los  Profesores que 
figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido en el Art. 5º de la 
Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 249-HCD-93 y cuyos 
currículums figuran en el presente Expte.  
Art. 3º).- Designar Observadores Estudiantiles y Egresados, Titulares y 
Suplentes a los que figuran en el  Anexo I, de acuerdo a lo establecido 
en el Art. 5º de la Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 
249-HCD-93.  
 

ASIGNATURA CARGO  TRIBUNAL 
CICLO DE NIVELACIÓN 
FÍSICA Y QUÍMICA 

1 (un) cargo de 
Profesor/a 
ASISTENTE 

dedicación SIMPLE.  
 

TITULARES: 
Dra. María Laura LÓPEZ 
Ing. Osvaldo NATALI 

Ing. Javier Félix MARTÍN 
Observador Estudiantil: 

Sr. Tomás Federico ANDERSCH 
Observador Egresado: 

Inga. Quím. Martina GAZZIA 
SUPLENTES: 

Ing. Mirta Susana ROITMAN 
Dra. María Cecilia PENCI 
Dr. Mario Leandro AIMAR 
Observador Estudiantil: 
Sr. Norberto David SITTO 
Observador Egresado: 
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Inga. Quím. Agustina CANDOTTI 
 

 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

15) Expte-2025-331896 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Llamar a Concurso Público de Títulos, Antecedentes y 
Oposición para cubrir un cargo de Profesor/a ASISTENTE dedicación 
SIMPLE, en la asignatura CICLO DE NIVELACIÓN – MATEMÁTICA, del CICLO DE 
INTRODUCCIÓN A LOS ESTUDIOS UNIVERSITARIOS (CINEU), de esta Facultad, 
que se regirán por la Ordenanza 1-HCD-90 y sus modificatorias (Ord. 
2/HCD/91; 2/HCD/92 y Res. 249-HCD-93). 
Art. 2º).- Designar Miembros Titulares y Suplentes a los  Profesores que 
figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido en el Art. 5º de la 
Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 249-HCD-93 y cuyos 
currículums figuran en el presente Expte.  
Art. 3º).- Designar Observadores Estudiantiles y Egresados, Titulares y 
Suplentes a los que figuran en el  Anexo I, de acuerdo a lo establecido 
en el Art. 5º de la Ordenanza 1/HCD/90 y su modificatoria la Resolución 
249-HCD-93.  
 

ASIGNATURA CARGO  TRIBUNAL 
 

CICLO DE NIVELACIÓN 
MATEMÁTICA 

 
1 (un) cargo de 

Profesor/a 
ASISTENTE 

dedicación SIMPLE.  
 

TITULARES: 
Dra. Claudia María EGEA 

Inga. Liliana Beatriz PASTORE 
Inga. Magdalena  DIMITROFF 
Observador Estudiantil: 
Sr. Salvador ANGULO BAEZ 
Observador Egresado: 

Inga. Biom. María Laura 
ZULATTO GRANDAL 

SUPLENTES: 
Inga. Claudia Alejandra 

ROITMAN   
Esp.  Biól. Analía GONZÁLEZ 
Dr. Francisco Felipe  LUDUEÑA 

ALMEIDA 
Observador Estudiantil: 

Sr. Matías Mariano AMBROSI 
Observador Egresado: 

Inga. Biom. María victoria 
CÁCERES INSAURRALDE 

 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

16) Expte-2024-71211 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Llamar a Concurso Público de Títulos, Antecedentes y 
Oposición para cubrir un cargo de Profesor/a ADJUNTO/A dedicación SIMPLE 
en la asignatura  COMPUTACIÓN Y CÁLCULO NUMÉRICO, del Departamento 
COMPUTACIÓN de esta Facultad, que se regirán por las Ordenanzas 8-HCS-86 
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y sus modificatorias, y Resolución 27-HCD-87 y sus modificatorias (Res. 
379/HCD/89; 463/HCD/89; 247/HCD/93; 963/HCD/06). 
Art. 2º).- Designar Miembros Titulares y Suplentes a los  Profesores que 
figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido en el Art. 5º de la 
Ordenanza 8/86 y modificatorias y lo adoptado por esta Facultad por 
Resoluciones 379-HCD-89 y 963/HCD/06 y cuyos curriculums figuran en el 
presente Expte.  
Art. 3º).- Designar Observadores Estudiantiles y Egresados, Titulares y 
Suplentes a los que figuran en el Anexo I, de acuerdo a lo establecido 
en el Art. 5º de la Ordenanza 8/86 y sus modificatorias.-  
Art. 4º).- Elévese al Honorable Consejo Superior. 
 
 

ASIGNATURA CARGO  TRIBUNAL 
 

COMPUTACIÓN Y 
CÁLCULO NUMÉRICO 

 
1 (un) cargo de 

Profesor/a 
ADJUNTO/A 

dedicación SIMPLE 
 

TITULARES: 
Mg. Juan Francisco WEBER 

Mg. Beatriz Isabel PEDROTTI 
Dr. Mario STORTI (UNL) 
Observador Estudiantil: 

Sr. Franco Alberto BENITEZ 
 

Observador Egresado: 
Ing. Comp. Matías MACHADO 

SUPLENTES: 
Dr. Horacio A. MENDOZA 
Dra. Laura Cecilia DÍAZ 

DÁVILA 
Ing. Juan Carlos J. VÁZQUEZ 

(UTN-FRC) 
Observador Estudiantil: 
Sr. Ariel Antonio ALBANO 
Observador Egresado: 

Inga. Comp. Sofía AMALLO 
 

 

- Se vota y es aprobado. 

 
 
PRÓRROGAS Y DESIGNACIONES INTERINAS 
 

17) Expte-2025 - 401341 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Prorrogar la designación interina del Dr. Mario Roberto 
CABRERA, Leg. 23.898, en el cargo de Profesor Adjunto con dedicación 
exclusiva, en Anatomía Comparada del Departamento Diversidad Biológica y 
Ecología, desde el 6 de junio del 2025 y por el término de tres meses o 
hasta que acceda a sus beneficios jubilatorios, lo que ocurra primero. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

18) Expte-2024-957929 
La Comisión de Enseñanza aconseja: 
Art. 1°).- Designar por Art. 14 CCT al Master Ing. Roberto Raúl ROSSI 
(Leg. 46.190) en un cargo de Profesor Titular dedicación simple en 
ELECTRÓNICA DIGITAL 1 y PROCESAMIENTO DIGITAL DE SEÑALES del 

 



189 

      
 
Departamento de ELECTRÓNICA, desde la fecha de alta y hasta el 31 de 
marzo de 2026. 
Art. 2º).- Aprobar la siguiente transformación transitoria de planta 
docente del Departamento de Electrónica. 

 
Art. 3º).- Aprobar Plan de trabajo 2025 y aumentar la dedicación al 
Master Ing. Roberto Raúl ROSSI (Leg. 46.190) en un cargo de Profesor 
Titular dedicación simple aun cargo de Profesor Titular dedicación 
exclusiva en ELECTRÓNICA DIGITAL 1 y PROCESAMIENTO DIGITAL DE SEÑALES 
del Departamento de ELECTRÓNICA, desde la fecha de alta y hasta el 31 de 
marzo de 2026. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

19) Expte-2025-46423 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Designar interinamente a la Inga. Agostina Cecilia AICHINO 
(Leg. 61.208) en un cargo de Profesor Asistente dedicación simple, en 
ESTÁTICA (ambos semestres) del Departamento de ESTRUCTURAS desde la 
fecha de alta y hasta el 31 de marzo de 2027. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

20) Expte-2025-344070 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Asignar funciones como Coordinadores de Áreas del 
Departamento de QUÍMICA INDUSTRIAL Y APLICADA a los siguientes docentes, 
en sus respectivos cargos de revista: 
Área Química General y Analítica. Coordinadora: Dra. Laura López 
Área Tecnologías Básicas. Coordinadora: Dra. Ivana Magario 
Área Gestión. Coordinador: Mgter. Sebastián Antonini 
Área Bio Orgánica. Coordinador: Dr. Abel López 
Área Tecnologías Aplicadas. Coordinador: Dr. Pablo Ribotta 
 

- Se vota y es aprobado. 
 

- Se abstiene el Cons. LÓPEZ. 

 
 
DOCENCIA DE PREGRADO 
 

21) Expte-2025-273646 

 

Suprimir  Puntos 
1 cargo de Profesor Titular dedicación simple  1,00 pts. 
1 cargo de Profesor Asociado dedicación exclusiva por 
concurso 

3,56 pts. 

Total de puntos a suprimir  4,56 pts. 
Crear   
1 cargo de Profesor Titular  dedicación exclusiva 4,00 pts. 
Total de puntos a crear  4,00 pts. 
Diferencia a favor del Departamento de Electrónica  0,56 pts. 
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La Comisión de Enseñanza, aconseja: 
Art. 1º): ADMITIR como PRACTICANTE EN DOCENCIA DE PREGRADO en la Cátedra 
INGENIERÍA HOSPITALARIA del Departamento de BIOINGENIERÍA, por el 
término de 1 (un) año, a partir de la fecha de aprobación de la 
presente, con carácter no remunerativo y conforme a la normativa 
vigente, a los siguientes estudiantes: 
APELLIDO               NOMBRE                      D.N.I 
CABRERA                        Pilar                      43.488.365 
BASUALDO                        Jenifer Macarena          46.377.687 
NIETO ACHÁVAL                    Conrado                  44.739.348 
CABALLERO VILLARROEL          Elías José                  44.380.793  
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

22) Expte-2024-701390 
La Comisión de Enseñanza, aconseja: 
Art. 1°: Admitir como practicante en Docencia De Pregrado en la Cátedra 
Operaciones Unitarias I del Departamento de Química Industrial y 
Aplicada, por el término de 1 (un) año, con carácter no remunerativo y 
conforme a la normativa vigente, a la siguiente estudiante: 
APELLIDO   NOMBRE  D.N.I 
SANCHEZ FOSSA  Camila   44244067 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 
PROGRAMAS 
 

23) Expte- 2024 - 940214 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Aprobar el Programa de la Asignatura INGLÉS (Cs. Biológicas – 
Plan 2015), que forma parte como Anexo I de la presente Resolución. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

24)  Expte- 2025 - 307245 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
Art. 1º).- Aprobar el Programa de la Asignatura MORFOLOGÍA ANIMAL - 
Ciencias Biológicas (Plan 2015), que forma parte como Anexo I de la 
presente Resolución. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 
OPTATIVAS 
 

25) Expte- 2025 - 411274 
La Comisión de Enseñanza, Aconseja: 
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Art. 1°:  Aprobar el dictado durante el segundo semestre del año lectivo 
2025, de las asignaturas optativas y selectivas para la carrera de 
Ciencias Biológicas (Plan 2015), la asignatura: DIDÁCTICA UNIVERSITARIA. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 
PROFESOR EXTRAORDINARIO 
 

26) Expte-2024-942663 
La Comisión de Enseñanza aconseja: 
Art. 1º). Solicitar al Honorable Consejo Superior la designación del 
Esp. Ing. Daniel León Efraín YORIO como Profesor Consulto de la 
Universidad Nacional de Córdoba. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

27) Expte-2025-437147 
La Comisión de Enseñanza aconseja: 
Art. 1) Designar a los siguientes profesores para que evalúen la 
solicitud de designar a la Dra. Rosanna Forestello como Prof. 
Extraordinaria. 
 
Miembros titulares 

- Dra. Mónica Gallino (Prof. Consulta) 
- Dr. Miguel Piumetto 
- Prof. Ing. Julio A. Capdevila 

Miembros suplentes: 
- Dr. Ing. Federico Pinto 

 

- Se vota y es aprobado. 

 
V. 

DESPACHOS DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO. 

AYUDANTÍA DE INVESTIGACIÓN 
 

28) Expte-2025-228458 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1°) Admitir como AYUDANTES DE INVESTIGACIÓN, en el marco del 
proyecto: “Comunicación acústica en madrigueras subterráneas: el caso de 
la vizcacha (Lagostomus maximus)”. bajo la dirección del Prof. Dr. Diego 
A. Guzmán y  Co-directora: Biól. Cecilia Contarde, a partir de la fecha 
de aprobación de la presente y por el término de un año, con carácter no 
remunerativo y conforme a la normativa vigente, a los siguientes 
estudiantes:  
APELLIDO                    NOMBRES                 D.N.I 
STIVANELLO                   Luis Martín          40.161.504 
ERCOLE HORNOS         Lucio                    36.523.096 
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- Se vota y es aprobado. 

 
 

29) Expte-2025-424166 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1º): Dar por aprobada la AYUDANTÍA DE INVESTIGACIÓN, en el marco 
del proyecto:  “Factores moduladores de la germinación: Hacia la 
construcción de una base de datos regenerativos para la restauración 
ecológica en el Centro de Argentina”; bajo la dirección del Dr. 
Sebastián R. ZEBALLOS, Dr. Guillermo FUNES y colaboradores“; durante el 
periodo 2024-2025 y extender el correspondiente certificado avalado por 
esta Facultad, a los siguientes estudiantes: 
APELLIDO                       NOMBRES                 D.N.I 
BOYERO AHUMADA           Camila Agostina            44.273.383 
ZACHARY                   Gabriela                  45.640.727 
GARCÍA JIMÉNEZ          Rocío Agustina              44.482.331 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

30) Expte-2025-241920 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1°) Admitir como AYUDANTES DE INVESTIGACIÓN, en el marco del 
proyecto  “El papel de los hongos micorrícicos en prácticas agrícolas 
sustentables”, bajo la dirección del Dr. Carlos Urcelay, a partir de la 
fecha de aprobación de la presente y por el término de un año, con 
carácter no remunerativo y conforme a la normativa vigente, a los 
siguientes estudiantes:  
APELLIDO                NOMBRES               D.N.I 
AGÜERO                    Julia              45.934.869 
BONAMICO                 Brunella            43.188.833 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

31) Expte-2025-186907 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1°) Admitir como AYUDANTES DE INVESTIGACIÓN, en el marco del 
proyecto “Síndrome metabólico, factores de riesgo cardiovascular, estrés 
y alimentación en jóvenes universitarios de Córdoba (continuación - 2º 
etapa), en la cátedra ANTROPOLOGÍA BIOLÓGICA Y CULTURAL, bajo la 
dirección de Dr. Juan Manuel Bajo, a partir de la fecha de aprobación de 
la presente y por el término de un año, con carácter no remunerativo y 
conforme a la normativa vigente, a los siguientes estudiantes: 
APELLIDO                  NOMBRES                              D.N.I 
ZUBER SCHACHNER         SEBASTIAN ALFREDO                   37.315.792 
DÁVALOS                 FRANCISCO CARLOS DANIEL             43.695.399 
MORENO LEAL              IARA                             45.722.659 
ROSSI DIAZ               SANTIAGO                          44.805.460 
IRIBARREN CRESPILLO      AITANA MARTINA                    45.472.376 
ARNAEZ AUGIER                 MARIANA BELEN                45.350.736 
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DENIS                          GUILLERMINA                 45.764.300 
KUSTICH ABRAHAM                JULIA                       45.085.121 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 
ADSCRIPCIONES 
 

32) Expte-2025- 368043  
La Comisión de Vigilancia y Reglamento aconseja:  
Art. 1°),- Declarar al/la Biol. LEYES,Claudia Analía D.N.I: 30.470.981 
como Adscripta en la Asignatura DIVERSIDAD BIOLÓGICA Y, del Departamento 
Diversidad Biológica y Ecología  
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

33) Expte-2024- 139820  
La Comisión de Vigilancia y Reglamento aconseja:  
Art. 1°),- Declarar al/la Biol. MEDRANO SANTOS,Julián Martín D.N.I: 
38.409.073 como Docente Autorizado en la Asignatura BIOGEOGRAFÍA, del 
Departamento Diversidad Biológica y Ecología  
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

34) Expte-2025-60446  
La Comisión de Vigilancia y Reglamento Aconseja  
Art. 1°).- Aprobar el Plan de Trabajo y admitir al/el Biól. 
SILVA,Mercedes Pilar DNI N° 25.203.817 como Aspirante Adscripta para la 
asignatura Problemática Ambiental del Departamento de Diversidad 
Biológica y Ecología  
Art. 2°).- Designar a los siguientes docentes como Miembros del 
Tribunal que deberá juzgar los 2 (dos) años del Aspirante 
Adscripta:  
Tribunal miembros titulares:  
1°.Dra. Raquel Gleiser  
2°.Dra Daniela Tamburini  
3°.Dr. Fernando Barri  
Tribunal miembros suplentes:  
1°.Dr. Lucas Enrico  
2°.Dr. Diego Gurvich  
 

- Se vota y es aprobado. 
 

- Se abstiene la Cons. TAMBURINI. 

 
 

35) Expte-2025- 323700 
La Comisión de Vigilancia y Reglamento Aconseja: 
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Art. 1º).- Aprobar el Plan de Trabajo y decoración al/el Ing. Concepción 
Alvarado, Ian Erik, DNI No 94657891, como Aspirante Adscripto para la 
asignatura Síntesis de Redes Activas del Departamento de Electrónica. 
Art. 2º).- Designar a los siguientes docentes como Miembros del Tribunal 
que debe juzgar los 2 (dos) años del Aspirante Adscripto: 
Tribunales. Titulares: 1º. Ing. César Reale, 2º. Dr. Ing. Pablo 
Alejandro Ferreyra, 3º. Ing. Carlos Liendo. 
Tribunales. Suplentes: 1º. Ing. Oscar Vanella, 2º. Ing. Rodrigo Bruni. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

36) Expte-2025- 326663 
La Comisión de Vigilancia y Reglamento Aconseja: 
Arte. 1º).- Aprobar el Plan de Trabajo y Admitir al Ing. Morales, Juan 
Pablo, DNI 34.797.003, como Aspirante Adscripto para la asignatura 
Diseño y Proyecto Mecánico I del Departamento de Diseño. 
Arte. 2º).- Designar a los siguientes docentes como Miembros del 
Tribunal que debe juzgar los 2 (dos) años del Aspirante Adscripto: 
Tribunales titulares:1º. Ing. Luis Cuestas, 2º. Ing. Francisco Parada 
Larrosa, 3º. Ing. Pablo Martínez. 
Tribunales suplentes: 1º. Ing. José Capello, 2º. Ing. Ignacio Sánchez. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

37) Expte-2025-180240  
La Comisión de Vigilancia y Reglamento Aconseja  
Art. 1°).- Aprobar el Plan de Trabajo y admitir al/el Ing. Quiroga, 
Damián DNI N° 21900909 como Aspirante a Docente Autorizado para la 
asignatura Sistemas Y Equipos del Avión del Departamento de Aeronáutica  
Art. 2°).- Designar a los siguientes docentes como Miembros del 
Tribunal que deberá juzgar los 2 (dos) años del Aspirante:  
Tribunal miembros titulares:  
1°.Ing Eugenio Bonvin  
2°.Ing. Martín Pilati  
3°.Dr. Omar Elaskar  
Tribunal miembros suplentes:  
1°.Inga. María Luisa Malano  
2°.Ing. Guillermo Cid  
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

38) Expte-2025-339409  
La Comisión de Vigilancia y Reglamento Aconseja  
Art. 1°).- Aprobar el Plan de Trabajo y admitir al/el Biól. Lucas 
Piñero,Nicolás Francisco DNI N° 38.501.804 como Aspirante Adscripto para 
la asignatura Problemática de la educación del Departamento de 
Diversidad Biológica y Ecología  
Art. 2°).- Designar a los siguientes docentes como Miembros del 
Tribunal que deberá juzgar los 2 (dos) años del Aspirante 
Adscripto:  
Tribunal miembros titulares: 1°.Dra. Masullo Marina, 2°.Dra. Quse Ligia, 
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3°.Dra. D´Aloisio Florencia  
Tribunal miembros suplentes: 1°.Dra. Garcia Leticia, 2°.Dra. Occelli 
Maricel  
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 
AVAL ACADÉMICO 
 

39) Expte- 2025 - 332202  
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1°) Avalar la participación del Dr. Maximiliano TOURMENTE en el 
programa Hero Training de Draper University en San Mateo, California, 
Estados Unidos a realizarse desde el 26 de mayo al 27 de junio de este 
año. 
Art. 2°) El presente aval no genera erogaciones para esta Casa de 
Estudios. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

40) Expte- 2025 - 341441 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1°) Avalar académicamente la actividad DE LA PIZARRA A LA PANTALLA: 
El impacto de las herramientas digitales en la enseñanza de la 
microbiología, organizada por la Subcomisión de Enseñanza y Aprendizaje 
de la Asociación Argentina de Microbiología (AAM), la Filial Córdoba de 
dicha Asociación, docentes de la Cátedra de Microbiología, en el marco 
del VI Congreso Argentino de Microbiología Agrícola y Ambiental (CAMAyA 
2025), que se llevará a cabo en modalidad virtual, los días 2 y 9 de 
septiembre del corriente año. 
Art. 2°) El presente aval no genera erogaciones para esta Casa de 
Estudios. 

 

- Se vota y es aprobado. 
 

- Se abstiene la cons. PARAJE. 

 
 
LICENCIA ESTUDIANTIL 

41) Expte-2025-101770 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art.1º).- Conceder a la Lic. Laura Soledad SERRANO (D.N.I: 31.905.325), 
una licencia por maternidad de 3 (tres) meses, hasta el 2 de septiembre 
del 2025 como alumna de la Carrera de Doctorado en Ciencias Biológicas, 
período durante el cual queda eximida del pago de la correspondiente 
Tasa Retributiva de Servicios. 
 

- Se vota y es aprobado. 
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REGLAMENTARIAS 
 

42) Expte-2025-969477 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1º).- Otorgar un descuento excepcional del 40% en las cuotas, de la 
12 a la 20, a la estudiante CABRERA MICAELA EDITH (DNI 41013915) de la 
Carrera de Maestría en Educación en Ciencias Experimentales y 
Tecnología. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

43) Expte-2025-343996 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1º) Designar como integrantes de la Comisión de Funcionamiento, tal 
como lo prevé la resolución RHCD-2022-831-UNC-E-DEC#FCEFYN que aprueba 
el Reglamento General de Plantas Piloto (Artículo 1 y 3) del 
Departamento de QUÍMICA INDUSTRIAL Y APLICADA a los Profesores 
mencionados a continuación: 
- Comisión de Funcionamiento Plantas Piloto Departamento QUÍMICA 
INDUSTRIAL Y APLICADA: 

- Dra. Ivana MAGARIO Leg 46396 
- Ing. Laura REYNA MUSSO Leg 40345 
- Dra. Marcela Lilian MARTÍNEZ Leg 41501 
- Dr. Pablo PALAVECINO Leg 59845 

Art. 2º) Designar al Dr. Juan MILANESIO (Leg 48824) como Director  de 
Planta Piloto Sector General y Planta piloto de Industrias Extractivas 
mientras dure la licencia del Profesor Hernán SEVERINI (actual director 
de Planta Piloto Sector General y Planta piloto de Industrias 
Extractivas). 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

44) Expte-2025-329081 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1º).- Designar como Directora Alterna de la Carrera de MAESTRÍA EN 
SISTEMAS ESPACIALES a la Dra. Walkiria SCHULZ (Facultad de Ciencias 
Exactas, Físicas y Naturales, Universidad Nacional de Córdoba). 
Art. 2º).- Designar a los siguientes docentes como miembros del Consejo 
Académico de la Carrera de MAESTRÍA EN SISTEMAS ESPACIALES por esta 
Facultad a: 
Miembros de la Comisión Académica de la Carrera: 
Titulares: 

● Dr. Julián PUCHETA (Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y 
Naturales, Universidad Nacional de Córdoba) 

● Dra. Walkiria SCHULZ (Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y 
Naturales, Universidad Nacional de Córdoba) 

Suplente: 
● Dr. Juan Pablo SALDÍA (Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y 

Naturales, Universidad Nacional de Córdoba) 
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- Se vota y es aprobado. 

 
 

45) Expte-2025-959040 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1º).- Otorgar un descuento excepcional del 40% en las cuotas, del 
04 al 20, al estudiante ACOSTA, WALTER RAUL ROGELIO  (DNI 31505168) de 
la Carrera de Maestría en Educación en Ciencias Experimentales y 
Tecnología. 

 

- Se vota y es aprobado. 
 

- Se abstiene la Cons. PARAJE. 

 
 

46) Expte-2025-342868 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1) Crear el Laboratorio de Microbiología de la Facultad de Ciencias 
Exactas, Físicas y Naturales. 
Art. 2) Designar a la Dra. María Gabriela Paraje como directora del 
Laboratorio de Microbiología. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

47) Expte-2025-394372 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1) Adherir a la declaración del Honorable Consejo Superior en 
relación al apoyo al Proyecto de Ley de Financiamiento de la Educación 
Universitaria. 

 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

48) Expte-2025-437756 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1) Adherir a la declaración del Comité Ejecutivo del Consejo 
Interuniversitario Nacional (CIN) y Asociación Universitaria de 
Educación Agropecuaria Superior (AUDEAS), del 3 de junio de 2025, en 
defensa del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA). 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

49) Expte-2025 (en trámite). 
El Honorable Consejo Directivo Declara: 
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La Reforma Universitaria de 1918 constituyó un hito histórico en la vida 
universitaria de América Latina, impulsando un proceso democratizador 
que proclamó la autonomía universitaria, la libertad de cátedra, el 
cogobierno, la vinculación con la sociedad y la extensión universitaria 
como pilares de la educación superior pública. A más de un siglo de 
aquel movimiento iniciado por el estudiantado cordobés, sus postulados 
continúan vigentes como horizontes políticos y pedagógicos que inspiran 
el compromiso diario con una universidad inclusiva, crítica, científica 
y socialmente comprometida. 
 
Por ello, este Honorable Consejo Directivo declara su adhesión a la 
conmemoración del 107º aniversario de la Reforma Universitaria de 1918, 
reafirmando el compromiso de esta Facultad con los principios de 
autonomía, cogobierno, libertad de pensamiento, extensión crítica y 
educación pública y gratuita. Del mismo modo, expresa su reconocimiento 
a todas las generaciones de estudiantes, docentes, no docentes y 
egresados que, a lo largo del tiempo, han sostenido y actualizado el 
legado de la Reforma en defensa de una universidad abierta al pueblo y 
comprometida con el desarrollo soberano, democrático y justo de nuestra 
sociedad. 
 
En contextos de crisis o avance de políticas regresivas sobre lo 
público, es aún más urgente defender y revitalizar este legado 
reformista, profundizando el vínculo entre universidad y pueblo, y 
garantizando el acceso, permanencia y egreso con condiciones dignas, así 
como el acompañamiento de las trayectorias estudiantiles en su tránsito 
por la vida universitaria. Del mismo modo, este Consejo reivindica la 
necesidad de un reconocimiento justo a quienes trabajan cotidianamente 
en la institución, exigiendo salarios acordes para docentes y no 
docentes. Este Consejo se reconoce como parte de una universidad 
reformista, pública y gratuita, y ratifica que el ideario de la Reforma 
Universitaria constituye un fundamento histórico, político y ético de su 
institucionalidad. 
 

- Se vota y es aprobado. 

 
 

50) Expte-2025-437241 
La comisión de vigilancia y reglamento aconseja: 
Art. 1º).- Designar como integrantes de la MESA DE TRABAJO INTERCLAUSTRO 
del ESPACIO DE ASESORAMIENTO Y PREVENCIÓN DE VIOLENCIAS DE GÉNERO, 
SITUACIONES DISCRIMINATORIAS Y MALTRATO de esta Facultad, desde la fecha 
de la presente y hasta el 31 de marzo del 2026 a las siguientes 
personas: 
- Por el claustro Nodocentes: Cardarelli, Araceli Marianella 
- Por el claustro docentes: Lucila Martinazzo, Claudia María Egea 
- Por el claustro estudiantil: Belén Sánchez, Sabrina Natalí Gonzalez 
- Por el claustro de graduados/as: Julieta Ribota, María Victoria Pisano 
 

- Se vota y es aprobado. 
 

SR. DECANO. - Bien. Queda cerrada la sesión. Muchas gracias. 

 

 


	SR. DECANO. - * Buenas tardes a todos. Ni bien terminamos la sesión, tenemos una actividad de consejo abierto con la gente de ADIUC; están queriendo hacer esto en distintas facultades y creo que en el Consejo Superior también, así que les voy a pedir que nos quedemos y participemos. Es muy importante que todos podamos tirar las diferentes opiniones sobre la mesa, que está orientada fundamentalmente al problema salarial de los docentes.* En primer lugar, le damos la bienvenida a todos los consejeros estudiantes que, en esta sesión, empiezan su tarea, agradeciéndoles el interés por participar de este espacio que siempre procura la mejora de la Facultad y darles la bienvenida. Supongo que antes del cierre van a pedir la palabra para saludar. 
	* El día 29 de mayo se recuerda el Cordobazo en el año 1969; fue una gesta y un acontecimiento estudiantil obrero, político, social, por el cual se distingue a Córdoba como una provincia donde la rebelión fue muy importante, fundamentalmente para trabajar en contra de la dictadura de Onganía. Lo curioso de la fecha y esto lo digo al margen, es que también el 29 de mayo es el Día del Ejército. Y también el 29 de mayo, compartimos con Ronald, que en 1953 Edmund Hillary y Tenzing Norgay hacen cumbre en el Everest, una fecha muy cara para la gente que practicó o practica montañismo.*El 6 de junio se celebró el Día de la Ingeniería Argentina; en junio tenemos varios días de las principales carreras que tenemos acá, por lo menos de tres áreas: Geología, el día 9; Biología el 27. Ingeniería tiene el Día de la Ingeniería y el Día de los y las Ingenieras e Ingenieros. El 23, el Día de la Mujer en Ingeniería. Así que también son fechas para recordar. En función de eso, el 20 de junio
	*El 11 de junio y esto tiene que ver con alguna actividad que nos ocupó como Consejo, que tenía que ver con la problemática de las auditorías en la Universidad; el 11 firmé el acta para el inicio de una auditoría sobre ejecución de programas. Todavía no nos han explicitado claramente de qué programa se trata, ustedes saben que los programas son dineros que vienen aparte de lo que es el Presupuesto universitario aprobado por el Congreso de la Nación; ahí tenemos distintos programas, algunos se dirigirían en la misma Universidad como el programa de mejoramiento de enseñanza de grado. Las auditoras van a trabajar sobre qué programas hay y verificar si esos fondos fueron utilizados para los que, en el momento de acceder el programa, se había dicho que se iba a hacer. Esto es aparte de la auditoría general que pasa con la Universidad hace más de un año dispuestas por el Congreso de la Nación y que está llevando a cabo la Auditoría general de la Nación. También en este sentido, quería informar
	* La Secretaría Académica nos informa que, en la semana del 15 al 30 de mayo, se realizaron 8 reuniones informativas con docentes, graduados y estudiantes, como parte de la preparación de la visita de pares evaluadores y se recorrieron al menos dos veces cada uno de los laboratorios que pudieran ser visitados. Se realizaron recorridos con la responsable de Seguridad e Higiene y el Secretario Técnico para revisar distintos aspectos del edificio e instalaciones en vista del recorrido por parte de los evaluadores.* Entre el 2 y 5 de junio se llevó a cabo la visita de pares para la acreditación de las 11 carreras de Ingeniería. Durante la mismas, se realizaron 17 entrevistas grupales y se visitaron 27 espacios, entrevistando a un total de 285 miembros de la comunidad universitaria, de 310 convocados con un 92% de asistencia. Altísimo y realmente estamos muy agradecidos a toda la gente que participó y trabajó en las acreditaciones. Participaron: 138 docentes;93 estudiantes;15 graduados; 44 Directores,
	* El 4 de junio se recibió la visita del Dr. Ricardo Saad, graduado de esta casa y actualmente profesor en la Universidad de Texas, con quien se discutieron oportunidades de colaboración con los programas de Ingeniería de dicha institución a nivel de posgrado. 
	* El 6 de junio se seleccionó a la primera estudiante de Biología que participará del programa de doble titulación con la Universidad del Molise (Italia), a realizarse durante el 2° semestre de este año. Contará además con una beca económica del gobierno italiano.  Felicitaciones para ella.* La Secretaría de Asuntos Estudiantiles colaboró activamente en el proceso de acreditación de las 11 Ingenierías. También impulsó la visita al Museo de Anatomía, una charla sobre el mercado energético, un taller de educación financiera junto al Banco Patagonia y una visita a la empresa Arcor destinada a estudiantes avanzados. En materia de deportes, los equipos continúan entrenando y realizando partidos amistosos con otras facultades y equipos amateurs para mantener volumen de juego. 
	*Referido a Secretaría de Extensión, el 9 de junio se realizó una visita de intendentes brasileños de Minas Gerais; eran más de 15 y estaban interesados en tratar fundamentalmente dos temas centrales y otros temas en general. Se habló mucho de Ciudades Inteligentes, para lo cual estuvo presente el Ingeniero Delgadino y también de la explotación de litio, para lo cual estuvo presente nuestro consejero Julio Bruna que conoce mucho del tema.* Secretaría de la Comunidad Graduada. En el día de la fecha se realizó una nueva colación de Posgrado, Grado y Bachiller; se entregaron: 9 diplomas de Posgrado; 108 de grado y pregrado, destacando que se entregó el primer diploma de la Tecnicatura Universitaria en Análisis Químico Industrial; 17 de Bachiller Universitario. La verdad que fue una ceremonia con muchísimos diplomas y en los cuales aprovecho para agradecer a los organizadores y a toda la gente, porque por ser mi última ceremonia de graduación, hablaron muy bien de mí y la verdad que fue 
	* La Secretaría de Investigación y Desarrollo nos avisa que se encuentra abierta la convocatoria a Proyectos y Programas PIDTA de Secyt del 2 al 3 de julio. Se continúan ejecutando los Fondos de Emergencia, para insumos básicos de bioterios, gases y reparaciones de equipos que podrían caer por falta de mantenimiento. 
	* El Secretario de Relaciones Interinstitucionales nos informa que fuimos invitados por CLAUTO (Clúster Automotriz y Movilidad Sostenible de Córdoba) a participar del Primer Foro Internacional Automotriz de Córdoba, a realizarse los días 7 y 8 de Agosto en el Centro de Convenciones Córdoba, lugar donde nuestra facultad tiene reservado un stand de 6 metros cuadrados.SR. CONS. GALÍNDEZ. - Buenos días. Soy Bernardo Galíndez, estudiante de Ingeniería Biomédica y quería agradecer a los más de 4700 estudiantes que nos votaron y confiaron en nosotros, en nuestra forma de trabajar y hacer las cosas y en todo nuestro compromiso. Nosotros vamos a estar poniendo mucho, vamos a estar poniendo mucho esfuerzo en colaboración con compañeros, para traer propuestas que comporten beneficios para los estudiantes en general y para la Facultad. Asumo este rol como consejero estudiantil con mucha emoción, pero también con mucha responsabilidad y para representar a nuestros compañeros de la mejor manera y para
	SR. DECANO. - Gracias consejero.  
	SR. CONS. TOSOLINO. - Señor Decano y a todo el Cuerpo. Para mí es un placer estar hoy aquí; soy Lucas Tosolino, estudiante avanzado de Profesorado en Ciencias Biológicas; fuera de la Facultad soy fundador y Director de una organización civil de ciencia, donde buscamos democratizar el conocimiento científico y hemos trabajado a su vez en los últimos dos años, he tenido el placer de estar en la Escuela de Biología así que celebro que este estudiante sea la primera cohorte de este convenio de doble titulación, porque hemos trabajado mucho para que eso sea así es un orgullo y por otro lado Me parece que estar hoy aquí es todo un placer por dos motivos en primer lugar porque el órgano que es la máxima autoridad que tiene esta facultad y poder estar en representación de claustro estudiantil es algo que como dijo un compañero tiene que ser tomado con mucha rigurosidad y creo que así va a ser y por otro lado porque desde la organización que represente con los valores con los que comulgo me parece que
	SR. DECANO. - Gracias consejero. 
	SRA. CONS. AREVALO. - Continuando con todo lo que mencionaban mis compañeros, quiero presentarme para aquellos que represento una cara nueva en esta mesa, me llamo Tiziana Arévalo, soy estudiante de Ingeniería Química y la verdad, me honra un montón estar acá sentada frente a ustedes, porque representa todo el trabajo que estuvieron haciendo mis compañeros por atrás, al igual que todo el apoyo que hemos estado recibiendo, ya sea de las elecciones y anteriormente también. Quiero decirles que, en este mes, se acumulan logros desde hace mucho tiempo; estoy realmente muy emocionada de poder seguir acumulando más logros futuros. Y siguiendo por esa línea, quiero comentar que hoy día vamos a presentar como Asunto Entrado, el pedido de los parcializados y redictados para los intensivos de invierno de este año; gracias. 
	SR. DECANO. - Gracias consejera. 
	SR. CONS. LAMBERTI. - Agradecer por la palabra, saludar al Cuerpo. Buen día, felicitaciones a los consejeros flamantes recién asumidos. Quería hacer un pequeño relevamiento de lo que ha sido este último proceso electoral, teniendo en cuenta que dimos conocimiento del acta de la sesión pasada, nos parecía hacerlo, prudencial hacerlo, ahora, ya que somos los consejeros estudiantiles que están asumiendo en esta primera sesión. Hacer una evaluación, felicitar al espacio Integrar por haber tenido una contundente victoria al frente del interclaustro, una participación del 71% y también reconocer que nosotros como agrupación, sabemos estar en la victoria, pero también en la derrota hemos tenido una contundente derrota en la elección institucional. Y es por eso que quería felicitarlo a usted, señor Decano saliente, por la tercera victoria al frente del Centro de estudiantes, en contra de nuestra agrupación, porque en el momento que nosotros nos tocaba ganar en el 2022, para hacer una analogía futbolera
	SR DECANO. - Bien, no voy a entrar a discutir, de hecho, un montón de cosas que no son ciertas. Esas oportunidades de hecho, ustedes trabajaban con la gestión y decidieron irse voluntariamente, porque no querían compartir el espacio; se los invito a participar todos juntos y ustedes no quisieron. Yo jamás le dije a su hermano lo que usted dice. Sí él dijo en alguna oportunidad en esta mesa, de que tenía miedo por la integridad de su familia, como si yo fuera un mafioso que fuera a poner bombas a su casa; de esas cosas yo no me olvido. Entonces, no me venga a hablar ni de ética, ni de moral, ni de cómo llevar adelante la política, porque la política se utiliza de otra manera, con la verdad, con argumentos y no con falacias. No voy a polemizar con usted. 
	SR. CONS. MERCADO. - Buenas tardes señor Decano y a todos los consejeros aquí presentes. Mi nombre es Mercado y tengo el honor de ser un Consejero Directivo y estoy aquí cumpliendo este rol, como una oportunidad para escuchar, dialogar y construir con respeto a las diferencias, pero también con firmeza. Estoy convencido que la Universidad pública se defiende con participación, con transparencia y con compromiso; esa va a ser mi labor como consejero. Creo que es fundamental que el Consejo sea un lugar donde pensemos con ideas críticas, construyamos con respeto y apostemos a decisiones que transformen la realidad. Quiero agradecer a quienes confiaron en nosotros para asumir este rol tan profundo. Gracias. 
	SR. DECANO. - Gracias consejero.  
	 

